

Swiss Youth Film Days 1976 – 2022 Schweizer Jugendfilmtage

E: Max Hänsli was one of the first amateur filmmakers in the world to film with Super 8. He also launched the Youth Film Festival in Zurich. The Swiss Youth Film Festival is the largest national film festival at which mainly films by young filmmakers are shown. Over the years, the festival has developed from humble beginnings into the most important platform for young Swiss filmmakers. The Swiss Youth Film Festival was first held in 1976 as a video competition for young people. The core is the short film competition: school and youth club films, independent productions and films by film students compete in 5 categories.

FR: Max Hänsli a été l'un des premiers cinéastes amateurs au monde à filmer en Super 8. Et c'est également lui qui a créé les Journées du film pour la jeunesse à Zurich. Le Festival Ciné Jeunesse est le plus grand festival national de cinéma, où sont présentés principalement des films de jeunes cinéastes. Au fil des ans, le festival a connu des débuts modestes et est devenu la plus importante plateforme pour les jeunes cinéastes suisses.

Les Journées cinématographiques suisses de la jeunesse ont eu lieu pour la première fois en 1976 sous forme de concours vidéo pour les jeunes. Le concours de courts-métrages en constitue l'élément central : dans cinq catégories, des films d'écoles et de centres de jeunes, des productions libres et des films d'étudiants en cinéma se mesurent.

D: Max Hänsli war weltweit einer der ersten Amateurfilmer der mit Super 8 filmte. Ende der 70er-Jahre erklärte er dem TV-Publikum in der Sendereihe «Achtung Super 8!» wie man gute Filme dreht. Er war es auch, der die Schweizer Jugendfilmtage in Zürich ins Leben gerufen hatte. Die Schweizer Jugendfilmtage sind das grösste nationale Filmfestival, an dem vor allem Filme von jungen Filmschaffenden gezeigt werden. Das Festival hat sich im Laufe der Jahre aus bescheidenen Anfängen zur wichtigsten Plattform für junge Schweizer Filmschaffende entwickelt. Die Schweizer Jugendfilmtage fanden 1976 zum ersten Mal als Videowettbewerb für Jugendliche statt. Kernstück ist der Kurzfilmwettbewerb: In fünf Kategorien messen sich Schul- und Jugendtrefffilme, freie Produktionen und Filme von Filmstudierenden.

more ...

